

Neue Vitrine



Halberstadt (la). „Aus alt mach neu“ hieß es im Heineanum, wo kürzlich eine neue Vitrine Einzug gehalten hat. Diese präsentiert nun im Eingangsbereich die unterschiedlichen Infoblätter des UNESCO Geoparks Harz-Braunschweiger Land-Ostfalen, als dessen Informationszentrum das Halberstädter Museum fungiert.

Die alte Vitrine war in die Jahre gekommen, kaputt und dringend sanierungsbedürftig. Also wandte sich Heineanum-Chef Dr. Rüdiger Becker (re.) an Dr. Klaus George (li.), Geschäftsstellenleiter des den Geopark tragenden Regionalverbands Harz. „Wir waren gern bereit – und dank unserer Fördermitglieder, zu denen auch die Stadt Halberstadt gehört, auch finanziell in der Lage – zu helfen“, so Dr. George, der zur „offiziellen Eröffnung“ auch gleich noch einen weiteren Flyer im Gepäck hatte. In diesem mit dem Titel „Moderne Kunst im UNESCO Global Geopark – Ausstellungen 2019“ ist unter anderem auch das Heineanum mit der Ende Juni startenden MoVo (Moderne Vogelbilder) vertreten. „Ich freue mich sehr über die neue Vitrine – das sieht klasse aus“, bedankte sich Museumsleiter Dr. Becker.

Foto: Dr. Maria Lang